

Oviedo, 24 de abril de 2007

LA NEGOCIACIÓN, MUY LENTA. CONTINÚAN LAS MOVILIZACIONES.

En relación con los acuerdos adoptados en la última Asamblea de Trabajadores del pasado 10 de abril, en el sentido de continuar las movilizaciones hasta obtener una respuesta satisfactoria a las reivindicaciones laborales, **el pasado lunes realizamos una concentración coincidiendo con la celebración del Consejo de Administración.**

Para ello, un grupo de delegados/as nos desplazamos a Madrid, lugar de celebración del Consejo, para poner de manifiesto (por si no lo tenían claro) **que no vamos a cejar en el empeño de conseguir nuestras justas y legítimas reivindicaciones.**

Por otra parte, en la reunión de la mesa de negociación a la que, por fin, habíamos sido convocados para el lunes 23, solamente se tocaron temas técnicos sobre la jubilación parcial, al no poder asistir los máximos representantes de la Dirección, **y se convocó nuevamente para hoy.**

Seguiremos informando.



Por CC.OO.

Por U.G.T.

Por CSICA